

CDU-Stammtisch gut besucht

Der kommunalpolitische Stammtisch der CDU-Rodgau war am vergangenen Montag bei sommerlichen Temperaturen gut besucht. Bürgermeister Max Breitenbach nutzte die Gelegenheit und berichtete über sein erstes Jahr im Amt und gab einen Ausblick für das Jahr 2024. Insbesondere der Hacker-Angriff auf die Stadt Rodgau und die Energiekrise waren starke Herausforderungen für alle im Rathaus gewesen. Die Idee und Förderung von Balkonkraftwerken sei ein großer Erfolg, viele Mitbürgerinnen und Mitbürger würden investieren und sich diese Balkonkraftwerke auch fördern lassen. Fraktionsvorsitzender Clemens Jäger stellt den anwesenden Teilnehmer die beiden Anträge der gemeinsamen Koalition zum Thema Wohnungsbaugesellschaft und einer möglichen Stadthalle in Rodgau vor. Jäger betonte aber auch, dass die bisherigen Bürgerhäuser Berücksichtigung in einem Konzept finden müssten. Jeder Stadtteil müsse auch vor Ort, im eigenen Stadtteil, die Möglichkeit einer Zusammenkunft für die Kultur und Vereine haben. In ausgelassener Stimmung wurde im Anschluss noch über landespolitische und bundespolitische Themen diskutiert, was der Vorsitzende Lars Neumann zum Anlass nahm, die Bundestagsabgeordnete Patricia Lips für den nächsten Stammtisch einzuladen. Dieser findet am Montag, 14.08.2023, 18.30 Uhr, in der Gaststätte „Zum Stern“, Rodgau-Dudenhofen statt.